

Itu Konfirmasi Menang Pemilu Karena Cawe-cawe

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 19/02/2025



ORINEWS.id – Ketua DPP PDI Perjuangan Komarudin Watubun menilai, ada pesan tersirat di balik pujian Presiden [Prabowo Subianto](#) kepada Presiden ke-7 RI [Joko Widodo \(Jokowi\)](#). Salah satunya mengkonfirmasi kemenangan [Pemilu 2024](#) berkat cawe-cawe kekuasaan.

“Kalau saya lihat itu dari dua sisi, ada tersurat dan tersirat,” katanya di Kantor DPP [PDIP](#), Jakarta Pusat, Selasa (18/2/2024).

“(Tersiratnya) itu Pak [Prabowo](#) mau konfirmasi bahwa memang Pemilu 2024 itu Jokowi cawe-cawe, menggunakan kekuasaan untuk memengkan Gerindra, kan begitu kemarin dia ngomong,” sambungnya.

Selain itu, menurutnya, pujian itu juga untuk menegaskan bahwa Prabowo adalah orang yang tahu terima kasih. Serta tak lupa jasa kebaikan orang lain.

“Terisaratnya begini, Pak Prabowo mau kasih tahu Pak Jokowi. Saya ini orang tahu berterima kasih loh kepada yang berbuat baik kepada saya. Saya bukan tipe orang yang melupakan kebaikan orang lain,” kata Komarudin.

Menurutnya, apa yang disampaikan Prabowo kepada Jokowi tak bisa jika dilihat secara tersurat saja.

Dia pun mengingatkan bahwa Prabowo adalah seorang mantan prajurit TNI yang mampu menyusun strategi.

“Jadi jangan hanya lihat lurus-lurus begini. Ini seorang jenderal, punya pemikiran, itu harus lihat muka belakangnya,” kata Komarudin.

Di satu sisi, Komarudin menegaskan pujian Prabowo kepada Jokowi tidak berdampak apapun atau bahkan menghambat rencana pertemuan antara Prabowo dengan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri.

“Kemarin kan Pak Prabowo memberi penghargaan kepada semua pemimpin, kan? Mulai dari Bung Karno, Pak Harto. Saya kira itu nilai. Pemimpin ini harus memiliki nilai. Kalau tidak memiliki nilai, dia jauh dari peradaban,” tegasnya.

Diketahui, Prabowo mengungkapkan pujiannya kepada Jokowi saat berpidato dalam acara HUT ke-17 Partai Gerindra di Sentul International Convention Center (SICC), Bogor, Sabtu (15/2).

Prabowo menyampaikan dirinya bisa menjadi presiden, selain didukung partai [Politik](#) (parpol) yang tergabung dalam Koalisi Indonesia Maju (KIM), juga atas peran Jokowi.

“Dan saya katakan di sini, bahwa kita berhasil mendapat kepercayaan rakyat karena dukungan teman-teman Koalisi Indonesia Maju semuanya. Dan saya katakan di sini, kita berhasil karena kita didukung oleh Presiden ke-7,” ucap Prabowo.

Seluruh kader Gerindra lalu bertepuk tangan ke Jokowi. Prabowo meminta agar tepuk tangan itu lebih semangat. “Tepuk tangannya kurang semangat, semangat lagi! Hidup Jokowi!” ucap Prabowo.